



中国·大连
DALIAN CHINA

ISSN 2095-1388
CODEN DSHXEV

大连海洋大学 学报

JOURNAL OF DALIAN OCEAN UNIVERSITY

2013 4

第 28 卷 Vol. 28
第 4 期 No. 4



万方数据

大连海洋大学学报

第28卷 第4期 2013年8月

目 次

仿刺参体腔液中酚氧化酶活性的分析

..... 王轶南, 穆晓虎, 封妮莎, 宋坚, 常亚青 (319)

植酸酶对红鳍东方鲀幼鱼生长、消化酶及消化率的影响

..... 孟祥科, 孙阳, 屈菲, 姜志强, 毛明光, 李艳秋, 吴洪 (323)

香菇多糖对幼建鲤肠道菌群数量及非特异性免疫指标的影响

..... 黄小丽, 邓永强, 汪开毓, 杜宗君, 耿毅, 陈德芳 (329)

低盐度下凡纳滨对虾饲料中蛋白质适宜含量的研究

..... 陈思安, 迟淑艳, 梁才强, 谢丽莉, 郭淑珍, 何艳婕, 王文娟 (334)

氯化钠盐度和碳酸氢钠碱度对达里湖鲫毒性影响的初步研究

周伟江, 常玉梅, 梁利群, 唐然, 李世国, 任波, 张立民, 窦新杰, 陶然, 韩国苍, 高玉奎 (340)
盐度对中国对虾“黄海2号”幼虾生长与存活的影响

..... 张瑞标, 罗坤, 王浩, 杜学芳, 孔杰, 曹宝祥 (347)

不同养殖群体虾夷扇贝数量性状的相关性与通径分析

..... 于德良, 丁君, 郝振林, 李盛德, 常亚青 (350)

蛤仔白斑马品种的家系选择及近交效应研究

..... 刘振, 闫喜武, 霍忠明, 梁健, 杨鹏, 张国范 (355)

菲律宾蛤仔 SRAP 标记体系的建立及不同壳色品系的遗传学分析

..... 金迪, 秦艳杰, 闫喜武, 李霞, 赵力强 (361)

牙鲆第10腹椎骨与微卫星标记的相关性分析

..... 陈晓婷, 刘海金, 刘奕, 周丹, 韩英 (367)

光棘球海胆 CYP17 基因的 SNPs 标记筛选及遗传分析

..... 朱琳琳, 王秀利, 王洪迪, 郭晓黎, 常亚青, 刘洋, 仇雪梅 (373)

柱状黄杆菌对草鱼 TLRs 基因表达水平的影响

..... 魏黎丽, 吴华东, 熊六凤 (378)

汤河水库和大伙房水库底栖动物群落结构、底层鱼类产量及水质生态评价

..... 史键, 赵文, 李赫, 张志鹏, 李文宽, 解涵 (383)

辽宁省典型水库浮游植物粒径大小的分布特征研究

..... 方义, 赵文, 李文宽 (390)

改性 PDMS 薄膜的制备及其抗菌性能研究

..... 刘鑫, 汪静, 潘超, 曲冰, 赵已茹, 王小红 (395)

2012年秋冬季利文斯顿岛南极磷虾渔业 CPUE 指标变动及其影响因素

..... 朱国平, 朱小艳, 孟涛, 赵勇, 徐怡瑛, 吴继魁, 许柳雄 (399)

海州湾海洋牧场区表层沉积物主要理化状况及其相关性分析

..... 狄欢, 张硕, 钱卫国 (406)

CN 21-1575/S * 1980 * b * A4 * 96 * zh * P * ¥15.00 * 600 * 17 * 2013-08

Journal of Dalian Ocean University

Volume 28 Number 4

Aug. 2013

Contents

- Analysis of phenoloxidase activity in the coelomic fluid of sea cucumber *Apostichopus japonicus* WANG Yi-nan, MU Xiao-hu, FENG Ni-sha, et al. (319)
- Effects of phytase on growth, digestive enzyme activity and digestibility in juvenile redfin puffer *Takifugu rubripes* MENG Xiang-ke, SUN Yang, QU fei, et al. (323)
- The influence of lentinan on intestinal microflora and nonspecific immunity of juvenile Jian common carp *Cyprinus carpio* var. Jian HUANG Xiao-li, DENG Yong-qiang, WANG Kai-yu, et al. (329)
- The optimal requirement of Pacific white leg shrimp *Litopenaeus vannamei* for dietary protein at low salinity CHEN Si-an, CHI Shu-yan, LIANG Cai-qiang, et al. (334)
- Toxic effects of salinity (NaCl) and alkalinity (NaHCO₃) on crucian carp *Carassius auratus* Linnaeus in Dali Lake ZHOU Wei-jiang, CHANG Yu-mei, LIANG Li-qun, et al. (340)
- Effects of salinity on growth and survival in strain "Huanghai No. 2" juveniles of Chinese shrimp *Fenneropenaeus chinensis* ZHANG Rui-biao, LUO Kun, WANG Hao, et al. (347)
- Correlation and path analysis of quantitative traits in different cultured populations of yesso scallop *Patinopecten yessoensis* YU De-liang, DING Jun, HAO Zhen-lin, et al. (350)
- The family selection and inbreeding effects of white zebra strains in Manila clam *Ruditapes philippinarum* LIU Zhen, YAN Xi-wu, HUO Zhong-ming, et al. (355)
- Establishment of SRAP reaction conditions and the genetic analysis of three strains with different shell colors in Manila clam *Ruditapes philippinarum* JIN Di, QIN Yan-jie, YAN Xi-wu, et al. (361)
- Correlation of the tenth vertebra with microsatellite DNA marks in Japanese flounder *Paralichthys olivaceus* CHEN Xiao-ting, LIU Hai-jin, LIU Yi, et al. (367)
- SNPs screening and genetic analysis of CYP17 gene in sea urchin *Strongylocentrotus nudus* ZHU Lin-lin, WANG Xiu-li, WANG Hong-di, et al. (373)
- Effects of bacterial pathogen *Flavobacterium columnare* on expression of Toll receptors genes in grass carp *Ctenopharyngodon idella* WEI Li-li, WU Hua-dong, XIONG Liu-feng (378)
- The zoobenthos community structures, ground fish production and ecological assessment for water quality in Tanghe Reservoir and Dahuofang Reservoir SHI Jian, ZHAO Wen, LI He, et al. (383)
- The particle size profiles of phytoplankton in general reservoirs in Liaoning Province FANG Yi, ZHAO Wen, LI Wen-kuan (390)
- The preparation and antibacterial property of the modified polydimethylsiloxane (PDMS) film LIU Xin, WANG Jing, PAN Chao, et al. (395)
- The variation and impacting factors in CPUE index of Antarctic krill fishery around Livingston Island during fall-winter of 2012 ZHU Guo-ping, ZHU Xiao-yan, MENG Tao, et al. (399)
- The main physical and chemical characterization and correlation of surface sediment at marine ranching area in Haizhou Bay DI Huan, ZHANG Shuo, QIAN Wei-guo (406)